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贸长视察丹拿旺批发市场
9 月 28 日，雅加达丹拿旺批发市场的商贩，对贸易

部长祖基菲（Zulkifli Hasan）诉苦，由于遭受了电子商业
媒体的打击，造成他们的生意非常冷淡。

【本报讯】根据9月28日
接获的消息，Pertamina Patra
Niaga公司作为北塔米纳国油
公司商业与贸易控股子公司，
在我国碳证券市场的推介会
之中，成为了第一家进行交易
的企业之一，这家公司购买了
Pertamina Power Indonesia 公
司的碳排放减少证书，总额超
过 9.22 亿盾或相当于减少 1
万9989吨的碳气排放。

9月 26日由佐科维总统
主持的碳证券市场推介会，是

我国要对抗气候变化的重要
步骤，这家碳排放交易权市场
将成为企业界买卖碳单位所
有权的平台，而且也成为减少
碳排放的证据。

佐科维总统强调说，这家
碳证券市场将可以成为我国
与世界共同对抗气候变化危
机的实际贡献，所得交易收入
又投资于环保领域，包括减少
碳排放。我国甚至成为了唯
一减少 60%碳排放的国家。
若是我们细算一下，碳证券交

易潜力预估达3000万亿盾，
这是一个可观的数目。

国油公司总经理妮格
（Nicke Widyawati）于 9 月 28
日在一份声明中声称，国油公
司财团也在碳贸易和业务之
中发挥了重要作用，并也在气
候危机的处理中做出了重大
的贡献。

妮格说：“国油公司将在
能源过渡领域中发挥领导作
用，并承诺支持国家关于在
2060年达到碳零排放目标，以

及持续推动对环境和其它可
持续发展目标的有利纲领。”

Pertamina Patra Niaga 公
司经理里瓦（Riva Siahaan）在
另一个场合解释说，购买碳单
位所有权是本公司要全力支
持国家因对应对气候危机所
采取的第一步骤，然后又与
Pertamina Power Indonesia 公
司携手合作，这家公司已经荣
获林业和生态环境部的认
证。

（Sm）

国油积极支持我国碳证券交易
通过属下子公司大量购买碳单位所有权

【本报讯】玛瑟拉（Mase-
la）油气田预计将于2029年底
投入运营，从而在 2030 年开
始生产。能源矿务部的矿产
总署长图图卡（Tutuka Ariad-
ji）表示，他希望能尽快修订开
发计划和其它运营准备工作，
并于能于2029年完成所有作
业。

如悉，我国北塔米纳国油
公司和马来西亚国家石油公
司（Petronas）刚刚收购了贝壳
公司在玛瑟拉油气田的持股
权，这两家石油企业将与日本
国际石油开发公司（Inpex）合
作开发玛瑟拉油气田。

在贝壳公司的参与权被收
购后，政府要求上述三家石油
公司修改他们的工作计划和其
他运营准备工作。这些运营准
备工作必须在2029年底之前
完成。这样，到了2030年，该
油气区块将能够开始生产。

图图卡日前在雅加达穆
利亚（Mulia）酒店举行的一项
能源矿务论坛上表示: "这些
公司已经达成了良好的协议，
他们正在修改玛瑟拉开发工
作计划，政府建议在 2029 年
底之前必须加快完成。然后，
三家公司可以共同开发玛瑟
拉油气田。”

关于修订玛瑟拉开发工
作计划，图图卡表示，他们还
需要等待最多两个月才能完
成有关的文件。他说：“这些
公司已经很好的讨论了，所以
我们将等待经过修改之后的
玛瑟拉开发工作计划文件，这
将在未来一二个月内完成。”

在玛瑟拉油气田的新发展
中，有传言说这三家公司需要
一个新的合作伙伴。关于这个
问题，油气上游开发管理单位
（SKK Migas）主任苏集多（Dwi
Soetjipto）表示，这是有可能
的。他表示，日本国际石油开
发公司可能需要加强其运营技
术。这实际上是可以接受的。

苏集多说：“当然，这将取决
于经营者，现在的经营者是日本
国际石油开发公司，所以如果我
们认为可能的话，也许这个日本

企业需要加强其技术能力等等，
但这将取决于它本身。”

在此之前，能源矿务部长
阿里芬（Arifin Tasrif）明确表
示，玛瑟拉油气田必须在2030
年1月1日前开始投入生产。
这是针对北塔米纳国油公先
前所提出，日本国际石油开发
公司预计玛瑟拉油气田将在
2032年才开始生产后发出的
明确声明。

阿里芬曾于 9 月初在雅
加达能源矿务部强调说：“不
要再延迟！玛瑟拉油气田必
须在 2030 年 1 月 1 日之前投
入运营。”

根据政府目标，到了2030
年，玛瑟拉油气田的每日产量
将达100万桶石油，以及120
亿标准立方英尺天然气。

（Irw）

【本报讯】雅加达专区省
府预估，虽然将来雅加达不再
是国家首都，而且新国都将搬
迁到东加省，然而雅京仍会出
现交通拥堵的现象。雅加达
专区省府交通事务局主任夏
弗林（Syafrin Liputo）于9月26
日在雅加达省政厅说：“根据
我们的分析，雅加达的公务员
人数仅占本专区所有工作人
数的5%而已。”

夏弗林解释称，在雅加达
工作的国家公务员人数仅是
每天从事活动市民总人数的
5%，因此他认为雅加达市民
的活动率仍保持在很高的水

平。他说：“也就是说，如果上
述5%的公务员即使已搬迁至
新国都，雅加达的交通状况仍
拥挤不堪，因为继续保持原来
的繁忙服务活动状态。”

财长斯丽·穆丽亚妮（Sri
Mulyani Indrawati）此前曾透
露，政府计划把雅京从原来的
雅加达首都专区（DKI）改称为
雅加达专区（DKJ）。

如今政府正在提出雅加
达 专 区 法 令 草 案（RUU
DKI）。雅加达首都专区代省
长 赫 鲁（Heru Budi Hartono）
称，雅加达专区法令草案计划
于2023年12月完成。 （Ing）

【本报讯】西爪哇省茂物
县 Leuwiliang 传统市场 1619
间摊位遭大火焚毁。主要原
因是火灾现场充满易燃物及
水源困难的缘故，火势尚未及
时扑灭。

Pasar Tohaga地方公共企
业总经理哈里斯（Haris Se-
tiawan）于9月 28日说：“Leu-
wiliang传统市场火势还未完
全扑灭，在数个角落仍出现火
苗，特别是坐落于前排的ABK
座及CBK座放置易燃物品，加
上水源不足，导致救火行动受
阻。”

哈里斯分析称，被烧毁的
摊位计有550间售货亭、580
间摊位、450间小摊及35个街

摊，还有5处的洗手间也被大
火吞噬。他说：“Pasar Tohaga
地方公共企业方面正在与消
防局、自来水局协调水源供
应，并与镇区领导磋商委员会
作出进一步的解决步骤。”

据悉，至今还未知悉确定
的火灾原因，因正在调查中。
地方公共企业方面希望茂物
县所有的市场对火灾的危险
性提高警惕。

哈里斯说：“我们对这次
发生的火灾事件感到很难过
及很担心，因此我们下令所有
的市场警惕火灾的危险性。
在现场的技术问题也正在实
施中，并须提高警戒。”

（Ing）

政府强调玛瑟拉2030年投入生产
国油将与大马石油及日本Inpex共同开发

雅加达将来虽然不再是首都
雅京省府：境内仍然经常交通拥堵

茂物县Leuwiliang传统市场
遭祝融光顾 1619间摊位焚毁

国会议员视察粮储局粮仓
9 月 27 日，国会数位议员赴东爪哇省徐图利祖县

Buduran 的粮储局粮仓进行实地考察，想确保大米库
存充足，使米价保持稳定。

【本报讯】位于苏西省明
打威（Mentawai）群岛县南西
贝卢镇（Siberut Selatan）的沐
恩泰村（Muntei），荣获2023年
印尼最佳旅游村冠军，沐恩泰
村拥有美丽的自然景色。

沐恩泰村在提名竞赛活动
中，成功击败了其他的印尼旅
游村，诸如马鲁古省东南马鲁
古县Soinrat旅游村，哥伦打洛
省波内波兰戈县Botubarani旅
游村，廖省望加丽县Bukit Batu

旅游村，南苏省马罗斯县Ra-
mang-ramang旅游村。

沐恩泰村是南西贝卢镇
的旅游入口之一，除了有美
丽的自然风光之外，沐恩泰
村还保留着令您吸引的传统
文化和习俗。

沐恩泰村的吸引之处是什
么？请继续阅读以下内容：
（一）明打威传统纹身。当您到
沐恩泰村观光时，就可目睹明
打威传统纹身的制作过程。

（二）木薯加工。根据旅
游村网站的信息，木薯是明

打威居民的主食，当您到沐
恩泰村观光时，您可以亲眼
目睹从树木制成随时可食用
的木薯加工过程。

（三）木薯虫食品。除了木
薯之外，当地居民也把木薯虫
作为食物。您可在已经腐烂的

木薯树干中找到木薯虫，据称
这木薯虫含有非常丰富的蛋白
质，并也富含脂肪纤维。

（四）传统民房。Arleus
Sakukuret传统民房是沐恩泰
村明打威族所有，您可以在
沐恩泰村看到由两座传统住

屋 ，分 别 是 Sakukuret 族 和
Salakkopa族所有。

（五）Kabit传统服装。当
您到沐恩泰村观光时，您也
可以目睹Kabit传统服装的制
作过程，这是明打威族男性
通常穿着的传统服装。

（六）调制毒箭。根据旅
游村网站的信息，沐恩泰村
居民的日常生活之一就是狩
猎，很独特的是他们使用毒
箭作为狩猎工具。 （Sm）

苏西省明打威群岛县沐恩泰村
荣获2023年最佳印尼旅游村冠军


